

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian dan uji hipotesis yang telah dilakukan maka dapat ditarik kesimpulan yaitu:

1. Terdapat hubungan positif yang signifikan antara sikap warga terhadap peran polisi dengan partisipasi warga dalam memelihara Kamtibmas pada warga di lingkungan Rw.02 /Rt.03 Kelurahan Rintis Kecamatan Limapuluh Kota Pekanbaru. Artinya sikap yang dimiliki warga terhadap peran polisi mempengaruhi terbentuknya partisipasi warga dalam memelihara Kamtibmas.
2. Hubungan sikap warga terhadap peran polisi dengan partisipasi warga dalam memelihara Kamtibmas berkorelasi positif. Dengan demikian, semakin positif sikap warga terhadap peran polisi maka akan semakin tinggi partisipasinya dalam memelihara Kamtibmas. Sebaliknya, semakin negatif sikap warga terhadap peran polisi, maka akan semakin rendah partisipasinya dalam memelihara Kamtibmas.

B. Saran

Ada beberapa saran yang ingin peneliti sampaikan kepada beberapa pihak terkait peneliti ini, yaitu:

1. Kepada warga masyarakat Rw.02/ Rt.03 Kelurahan Rintis Kecamatan Limapuluh Kota Pekanbaru

Warga hendaknya menyadari kenapa warga di Rw.02/ Rt.03 Kelurahan Kecamatan Limapuluh Kota Pekanbaru sebagian besar memiliki pengetahuan, pemahaman, dan keyakinan yang negatif kepada peranan polisi. Sehingga dapat membuka diri dan menunjukkan bentuk pemahaman dan keyakinan warga akan tugas dan wewenang Kepolisian sebagai alat negara dalam melindungi, mengayomi, dan melayani masyarakat.

2. Kepada Seluruh Anggota Kepolisian

Hasil penelitian ini dapat menjadi masukan untuk dapat terus memperbaiki citra sebagai aparat hukum yang berwibawa dalam menjalankan tugas dan wewenangnya sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat, khususnya di Polsek Limapuluh bahwa masih banyak di lingkungan Rw.02/ Rt.03 Kelurahan Kecamatan Limapuluh Kota Pekanbaru yang memiliki sikap negatif terhadap peran polisi.

3. Untuk peneliti selanjutnya

Untuk peneliti lainnya agar dapat meneliti lebih lanjut mengenai fenomena partisipasi warga dalam memelihara Kamtibmas. Disarankan agar dapat meneliti aspek lain yang menunjukkan sikap positif warga terhadap peran polisi seperti pengalaman, moral hukum, kebiasaan, dan pengaruh demografi lainnya seperti etnik, budaya, tingkat sosial dan ekonomi serta aspek lain di luar aspek sikap.